

# LAPORAN KEGIATAN

## PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT FIB UNAND PEDULI COVID-19

**Menjual Pabukoan yang Aman di Tengah Pandemi Covid-19 di Komplek  
Griya Rahaka-Mulya Asri Pauh, Padang**

**No Kontrak: 465/UN.16.7/D/KPT/2020**



**Oleh :**

**Ketua:**

**EDRIA SANDIKA, M.HUM (0021068403)**

**Anggota:**

**GINDHO RIZANO, M.HUM (0008128101)**

**SAMUEL ANGGI PRASETYO (1810732030)**

**JURUSAN SASTRA INGGRIS  
FAKULTAS ILMU BUDAYA  
UNIVERSITAS ANDALAS**

**2020**

# **Laporan Kegiatan**

## **Pengabdian Kepada Masyarakat**

### **1. Nama Kegiatan**

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk tri darma perguruan tinggi yaitu pengabdian masyarakat. Melalui skema Pengabdian FIB Unand Peduli Covid-19, pada awalnya pengabdian ini bertema **“Menjual Pabukoan yang Aman di Tengah Pandemi Covid-19 di Komplek Griya Rahaka-Mulya Asri Pauh, Padang ”**. Dalam perkembangannya kegiatan ini diubah menjadi **“Permainan Edukatif dalam Membantu Kelangsungan Pendidikan Anak-anak di Panti Asuhan Jasmine pada Era New Normal”** seiring berakhirnya Ramadhan dan masuknya situasi New Normal.

### **2. Waktu dan Tempat Pelaksanaan**

Waktu Pelaksanaan : Sabtu 8 Agustus 2020  
Jam : 13.00 – Selesai  
Tempat : Panti Asuhan Jasmine Ulak Karang Padang  
Pelaksana : Dosen Jurusan Sastra Inggris – Fak. Ilmu Budaya, Unand

### **3. Latar Belakang**

Pengabdian Masyarakat dalam rangka Tri-Dharma Perguruan Tinggi merupakan kegiatan paling esensial yang wajib dilakukan oleh sivitas akademika di Universitas Andalas. Pengabdian masyarakat menjadi sangat penting dalam situasi akhir-akhir ini yang tengah dilanda pandemi COVID-19 yang mengakibatkan berbagai hambatan dan kesulitan hamper di seluruh aspek kehidupan masyarakat. Peran serta sivitas akademika Unand, khususnya dari Jurusan Sastra Inggris Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas sangat diperlukan dalam menghadapi situasi sulit ini.

Pada awalnya program pengabdian yang diusulkan pada kegiatan kali ini berjudul Menjual Pabukoan yang Aman di Tengah Pandemi COVID-19 di Griya Rahaka Mulya Asri Pauh Padang. Akan tetapi dalam perkembangannya, sehubungan dengan dampak

yang dirasakan masyarakat, terutama di bidang pendidikan dan kemanusiaan, menjadi sangat besar, apalagi hingga laporan ini ditulis, angka penyebaran kasus COVID-19 di Indonesia, khususnya Sumatera Barat belum ada tanda-tanda penurunan sama sekali. Hal ini membuat tim mengalihkan fokus pengabdian pada bidang paling terdampak tersebut.

Panti Asuhan Nabila, lengkapnya Panti Asuhan dan Rumah Tahfidz Jasmine Nabila Inayah merupakan panti asuhan yang berlokasi di Ulak Karang, Padang. Panti asuhan ini dikelola oleh Dewi Malinda dan mengurus anak-anak yatim piatu, kaum dhuafa, dan anak-anak yang berasal dari Mentawai sekitarnya. Saat ini terdapat lebih dari 200 anak-anak yang diasuh oleh panti asuhan ini.

Dalam masa pandemi ini, Panti Asuhan Jasmine merupakan salah satu yang sangat terdampak, karena kesulitan yang dialami anak-anak yang diasuh, terutama sekali di bidang pendidikan. Terdapat berbagai kendala-kendala yang dihadapi seperti kekurangan alat tulis, seragam, koneksi internet dan gawai yang mendukung pembelajaran dalam jaringan.

Sehubungan dengan hal itu, beberapa dosen Jurusan Sastra Inggris Unand memutuskan melaksanakan kegiatan di Panti Asuhan Jasmine sebagai bagian dari kegiatan Pengabdian Masyarakat Skema FIB Unand peduli Covid-19. Terdapat tiga kelompok dosen yang terlibat dalam kegiatan yang dilaksanakan di panti asuhan ini, dan kelompok kami fokus pada kegiatan permainan edukatif sebagai sarana hiburan di masa pandemi ini.

#### **4. Tujuan Kegiatan**

Ada beberapa tujuan dari kegiatan pengabdian masyarakat ini antara lain:

- Memperkenalkan dan mempraktekkan berbagai permainan edukatif yang tersedia dan bermanfaat sebagai pengisi masa-masa senggang dan libur anak-anak di panti asuhan.
- Mencontohkan perawatan terhadap mainan-mainan edukatif pada anak-anak Panti Asuhan agar tahan lama dan tidak mudah hilang.
- Memperkenalkan kerjasama dan gotong royong dalam kegiatan permainan yang menghibur, sekaligus menyadarkan anak-anak bahwa bermain bersama jauh lebih baik ketimbang bermain sendiri.

- Tetap mematuhi protokol kesehatan yang berlaku seperti memakai masker, cuci tangan dengan sabun, dan menjaga jarak selama permainan berlangsung.

## **5. Peserta**

Peserta dalam kegiatan pengabdian masyarakat ini adalah anak-anak penghuni Panti Asuhan Jasmine yang pada saat acara berlangsung berjumlah sekitar 60 lebih anak-anak. Acara dihadiri oleh tiga tim pengabdian dari Sastra Inggris Unand beserta mahasiswa yang terlibat pada masing-masing kegiatan.

## **6. Anggaran Dana**

Kegiatan ini didanai dana DIPA Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas sebesar Lima Juta Rupiah ( Rp. 5.000.000,-)

## **7. Hasil / Rekomendasi dari Kegiatan**

Kegiatan Pengabdian masyarakat ini dilaksanakan pada tanggal 8 Agustus 2020 bertempat di Panti Asuhan Jasmine Nabila Inayah pukul 13:00 WIB sampai selesai. Karena terdapat tiga kelompok dengan tiga jenis kegiatan, maka pelaksanaan dilakukan secara berganti-ganti dan melibatkan seluruh anggota pengabdian masyarakat yang ikut pada kegiatan ini.

Pertama, dilaksanakan presentasi terhadap kegiatan “Kurangi Resiko Tertular Virus Corona yang dilaksanakan oleh tim yang terdiri dari ibu Diah Tyahaya Iman dan ibu Marliza Yeni. Fokus kegiatan berupa donasi kebutuhan anak-anak panti asuhan seperti seragam, buku dan alat-alat tulis, serta kelengkapan kesehatan seperti masker dan sabun tangan untuk mencegah penularan Covid-19 di lingkungan panti asuhan.

Kedua, dilaksanakan presentasi terhadap kegiatan “Sehat, Sabar, dan Santun di Masa Pandemi Covid-19” yang dilaksanakan oleh tim ibu Rina Marnita AS dan ibu Eva Najma. Pada kegiatan kedua ini dilaksanakan pemutaran video-video tutorial perilaku yang baik di masa pandemi ini. Di akhir kegiatan juga dilaksanakan donasi alat-alat sekolah dan buku-buku cerita anak yang berguna bagi anak-anak tersebut.

Ketiga, dilaksanakan praktek permainan edukasi pada anak-anak oleh tim Edria Sandika dan Gindho Rizano. Pada kesempatan ini kedua dosen melaksanakan satu sesi

permainan Jenga (menyusun balok ke atas dan tidak boleh roboh) yang berlangsung seru dan antusias. Setelah Jenga, disusul praktek permainan monopoli, bounce-off, frustration, dan Brain Warp. Kegiatan berlangsung lancar dan diikuti dengan sangat antusias oleh anak-anak panti asuhan Jasmine. Acara ketiga ini diakhiri dengan donasi mainan-mainan yang telah dipraktikkan tadi kepada Panti Asuhan Jasmine yang diterima langsung oleh pengelola, Dewi Malinda SH.

Diharapkan kegiatan pengabdian ini bisa dilanjutkan dengan tema yang berbeda dan bermanfaat di kemudian hari.

## 8. Dokumentasi Kegiatan















Demikianlah laporan kegiatan pengabdian masyarakat ini dibuat untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Ketua Tim Pengabdian

Edria Sandika, M.Hum  
NIP. 198406212008121001